



Rapport d'activités 2024

Le groupe genevois PS60+ (PSG60+) créé en 2011 sous l'impulsion de Jean-Pierre Thorel, commence déjà dans sa quatorzième année d'activités.

Les membres du PSG60+ se sont réunis sept fois en 2024 avec une fréquentation fidèle d'une dizaine de personnes. Un procès-verbal de décisions est rédigé après chaque séance et conservé dans les archives du groupe.

Depuis maintenant quelques années, les réflexions et discussions du groupe s'articulent sur ses ateliers. Actuellement les ateliers suivants sont ouverts :

- 1) Un atelier santé
- 2) Un atelier citoyenneté
- 3) Un atelier habitat et mobilité

Nous allons donc revenir sur ce qui s'est passé en 2024 dans ces trois domaines.

Santé

En partenariat avec la commission santé/social, nous avons soutenu l'organisation d'un cycle de réflexion sur les conditions de travail du personnel soignant à Genève. Ce cycle s'est déroulé sous la forme de 3 séances où les acteurs principaux ont pu être conviés. Une résolution est en préparation.

Citoyenneté

Plusieurs membres ont répondu au questionnaire « Votre qualité de vie à Genève » préparé par le Département de Thierry Apothéloz. Les résultats du questionnaire ont été présentés et discutés lors d'une de nos réunions mensuelles. Le groupe, par l'entremise de son co-président serait très heureux de participer à l'élaboration des mesures à prendre pour donner suite à cette enquête.

Habitat et mobilité

Le groupe a organisé un premier atelier sur cette problématique. L'atelier s'est déroulé sous la forme de deux soirées « conférence » où nous avons eu l'occasion d'accueillir deux experts du domaine :

Laura Mechkat, architecte, pour une conférence sur le thème « Habitat évolutif et inclusif pour 4 générations »

Vincent Kaufmann, sociologue et professeur associé, sur le thème « Quelle mobilité pour les seniors ? »

Projets pour 2025 :

Un quatrième atelier est en gestation. Dans le cadre de ce dernier, le groupe aimerait se pencher sur la notion du travail au cours des différentes périodes de la vie.

Au niveau des réunions mensuelles, la volonté de la co-présidence est de pérenniser les discussions d'articles de la presse initiées en 2024.

Voilà en résumé ce que fut l'année 2024 pour le groupe PSG60+ !

Françoise Schenk-Gottret et Christian Staub, co-président-e-s

Juin 2025